



Erläuterungen zur Markierung der A5

Nach dem Ausbau der Anschlussstelle Friedberg werden pro Fahrtrichtung – genau wie im derzeitigen Bestand – nur drei durchgehende Fahrstreifen markiert. Pro Fahrtrichtung kommt ein Seitenstreifen dazu, der bei Bedarf temporärer freigegeben wird.

Im Zuge der Bauausführungsplanung werden entsprechende Markierungspläne erstellt und der Straßenverkehrsbehörde zur Anordnung übergeben.

Die in den Lageplänen dargestellten vier durchgehenden Fahrstreifen pro Fahrtrichtung auf der Bundesautobahn werden erst nach Fertigstellung der Ausbauplanung zwischen dem Bad Homburger Kreuz und der Anschlussstelle Friedberg markiert. Wann dies erfolgen wird ist derzeit nicht absehbar.

